

Presiden Jokowi Luncurkan Produk Riset, Teknologi dan Inovasi Penanganan Covid-19



Journalist: **hendri**, Tanggal: *20 May 2020*

JAKARTA - Presiden Joko Widodo resmi meluncurkan produk riset, teknologi dan inovasi untuk percepatan penanganan pandemi Coronavirus Disease 2019 (Covid-19) di Istana Negara pada Rabu (20/5/2020).

"Dengan mengucap bismillah saya meluncurkan produk inovasi covid-19 hari ini," ujar Presiden Joko Widodo melalui siaran konferensi video.

Di tengah pandemi Covid-19, banyak komunitas ilmuwan dalam negeri yang menciptakan berbagai inovasi yang digunakan sebagai medium perlawanan penyebaran virus ini. Dari mulai lembaga negara, akademisi dari universitas negeri terkemuka, hingga pihak swasta yang melakukan inovasi dalam rangka pengendalian penyebaran.

"Dari tangan-tangan anak bangsa ini, kita mampu menghasilkan karya yang dibutuhkan pada krisis wabah Covid-19," katanya.

Ia mencontohkan, Kementerian Riset dan Teknologi dan Badan Riset dan Inovasi Nasional (Ristek dan BRIN) telah berhasil mengembangkan Polymerase chain reaction (PCR) test kit, non PCR Diagnostic test, ventilator, Mobile Biosafety Level (BSL) 2 dan lain sebagainya. Semua ini dapat digunakan untuk

membantu pemerintah memutus mata rantai Covid-1 di dalam negeri.

Melalui inovasi yang dihasilkan tersebut, lanjut Presiden, membuat pemerintah semakin optimis dalam menghadapi wabah Covid-19 di berbagai wilayah. Setiap kebutuhan yang berkaitan dengan penanganan virus saat ini sudah bisa disediakan oleh industri lokal.

Kebutuhan akan alat kesehatan (Alkes) untuk penanganan sudah bisa disediakan melalui berbagai inovasi yang diciptakan. Hal ini membuktikan industri kesehatan lokal sudah mandiri dan bisa lepas dari bayang-bayang pihak swasta asing dalam memproduksi alat Alkes.

"Saya sangat optimis sekarang ini, kita bisa mandiri memproduksi di bidang kesehatan dalam penanganan Covid-19," pungkasnya. (***)

ADVERTISEMENT

Sumber:

[https://hendrikampai.com/news/detail/](https://hendrikampai.com/news/detail/presiden_jokowi_luncurkan_produk_riset_2c_teknologi_dan_inovasi_penanganan_covid-19)

[presiden_jokowi_luncurkan_produk_riset_2c_teknologi_dan_inovasi_penanganan_covid-19](https://hendrikampai.com/news/detail/presiden_jokowi_luncurkan_produk_riset_2c_teknologi_dan_inovasi_penanganan_covid-19)

PT. Jurnalis Indonesia Satu - Copyright©2019